

Anguita «abdica» la Alcaldía de Córdoba en Herminio Trigo

Alvaro Vega/D-16

Corresponsal

CORDOBA.— *Julio Anguita* ha dejado «de hecho» la Alcaldía de Córdoba en manos del primer teniente de alcalde y delegado de Presidencia, *Herminio Trigo*.

Así lo indicó al ser presentada una remodelación del Gobierno municipal cordobés, en la que se ha creado la Delegación de Presidencia, que ostentará *Herminio Trigo*.

La cita con los periodistas, enfocada en un primer momento sobre la reestructuración del Gobierno municipal, se desvió hacia la carrera política del propio *Julio Anguita* y sus aspiraciones a la Presidencia de la Junta de Andalucía. Preguntado por su opinión sobre el posible inicio de una operación del PSOE de práctica campaña electoral hacia la Alcaldía de Córdoba, *Anguita* afirmó que «la guerra no se gana por comenzar antes sino por el arte militar de galopar a tiempo».

Línea de defensa

Asimismo, mostró su idea de la defensa del municipio de Córdoba. «Ha habido que crear —dijo— una línea de defensa más allá del término municipal.» Una vez que reconoció que las remuneraciones de los delegados y el alcalde siguen de la misma manera, *Diario 16 Andalucía* quiso conocer su opinión sobre si todo esto no conlleva el pagar al Partido Comunista la liberación económica de su candidato a la Junta. «Una estancia en Madrid del alcalde —razonó— supone más de lo que puede pensarse. Existen muchas situaciones resueltas fuera del término municipal por un entramado fino. Esa es la tarea del alcalde.»

También justificó que el modelo adoptado por el Ayuntamiento de Córdoba se parece mucho a las figuras del alcalde en Gran Bretaña, Italia y Francia. Así, *Herminio Trigo*, hasta ahora delegado de Urbanismo, queda como delegado de Presidencia, con las atribucio-

nes de coordinación, sustitución del alcalde, seguimiento del programa municipal y relaciones públicas.

No quiso reconocer que su salida de Urbanismo, con el Plan General de Ordenación Urbana de Córdoba (PGOU) en manos de la Junta, sea una operación para contrarrestar la posible quema política de su figura como más que probable candidato a la Alcaldía de Córdoba en 1987 por el PCA.

Baile de delegaciones

Por lo demás, ha existido una baile de delegados, excepto en dos, quedando el PSOE integrado en la futura comisión de Gobierno que contempla el proyecto de ley de Bases de Régimen Local. Para Urbanismo se ha elegido a uno de los hombres con más capacidad de resolver situaciones difíciles al PCA en el Ayuntamiento, *Juan José Giner*, que ha logrado la disminución del déficit de la empresa de autobuses, Aucorsa, y ha dirigido con exquisita prudencia el tema del recaudador.

José Luis Villegas y *Manuel Corredera* conservan sus funciones de Cultura y Bienestar Social, mientras que *Lucas León* pasa a Hacienda; *Rafael Carmona*, a Personal; *Cándido Jiménez*, a Relaciones Ciudadanas, y *Antonio Santacruz*, a Seguridad y Tráfico.

Los demás delegados en cuestiones concretas adscritas a cada área continúan, incluso la concejala del PSOE, *Ana Sánchez de Miguel*, que sigue al frente de Salud Pública y Defensa del Consumidor.

El reajuste, gestado desde hace tiempo, fue acordado definitivamente en la tarde del pasado jueves, en una reunión mantenida en el Ayuntamiento por el grupo de concejales comunistas y el «staff» del partido en Córdoba. Allí se aprobó íntegramente el documento de 12 folios presentado por *Herminio Trigo* a discusión y que recogía la remodelación tal y como se ha efectuado. Los decretos con los ceses y nombramientos fueron firmados a primera hora de la tarde de ayer por el alcalde, *Julio Anguita*.